

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

„Das Ökumene-Team Maxdorf“ hatte seine Zelte mitten im Ort aufgeschlagen und bot gegen eine kleine Spende köstliche selbstgebackene Brötchen und heiße Waffeln an. Schön zu sehen, was man gemeinsam alles gebacken bekommt. Der Erlös kommt den Tafelfreunden zugute.



Und hier schließt ein anderer positiver Aspekt der Sammel- und Spendenaktionen an – das persönliche Gespräch und die Auseinandersetzung mit dem Thema. Es reichte von „großartig, dass Ihr das macht“ über „traurig, dass so etwas notwendig ist“, bis zu „das sollte man nicht unterstützen, man entlastet den Staat nur von seiner Verantwortung“. Das stimmt in Teilen und doch bilden wir alle den Staat. In Krisenzeiten sollten zudem Selbstentfaltung und Individualisierung in den Hintergrund treten und Mitgefühl und Kooperation zum Gebot der Stunde werden.

Kleiderstube Lambsheim und Fahrradwerkstatt sind dienstags 15:00-16:30 geöffnet. Derzeit keine Annahme von Kleidung.
Kontakt: kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net

„Die Schillerschule Fußgönheim!“: ... zeichnet sich durch so viele Besonderheiten aus, unter anderem durch die gelungene Nachmittagsbetreuung. Kinder und Betreuer sind ein Team und man spürt, dass alle gerne dort sind. Als ein Team haben sie ebenfalls über Armut und Bedürftigkeit gesprochen und gemeinsam mit den Eltern Lebensmittel gesammelt. Lebensmittel, die sinnvoll und gesund sind, sich länger halten und gelagert werden können – viel Gesprächsstoff für die Nachmittage. Das Netzwerk und die Tafelfreunde sagen Dankeschön!



Schwerpunkte 2023: Welche Aufgaben werden das Netzwerk in diesem Jahr voraussichtlich beschäftigen? Neben den Tafelfreunden und der Kleiderstube gehören das wöchentliche Café & Mehr dazu, die individuelle und offizielle Sprachförderung, die Hilfe bei Formularen und Anfragen, die Vortragsreihe zum Thema „Ukraine“ und soweit möglich, die Unterstützung der Kinder an den Grundschulen dazu – viel zu tun, machen Sie einfach mit!